



Geschäftspartner:  
Philipp Hildebrand (L.)  
und Rudi Bindella.

## Ex-Nationalbank- Chef ist jetzt Edel-Pizzaiolo

Philipp Hildebrand (59) geht unter die Gastronomen. Sein Ristorante Zafferano öffnet heute die Türen für kaufkräftige Gäste. Es befindet sich im ehrwürdigen Zunfthaus zur Saffran direkt gegenüber dem Zürcher Rathaus am Limmatquai.

**Hildebrand ist der ehemalige oberste Währungshüter der Schweiz.** Aus der Zeit als Nationalbank-Chef stammt auch die Freundschaft zum Zürcher Gastronomen Rudi Bindella (74). Der Finanzprofi und der Zürcher Gastrokönig sind jeweils zu 50 Prozent am Restaurant beteiligt.

**Für Hildebrand ist das Zafferano ein Herzensprojekt.** Neben seinem Spitzenposten als Vizechef des US-Finanzgiganten Blackrock besitzt er auch ein Weingut in der Toskana. Die edlen Tropfen, die er dort produziert, finden natürlich auch den Weg ins Zafferano.

Im mit Holz befeuerten Ofen entstehen die klassischen und modern interpretierten italienischen Pizzen nach neapolitanischem Vorbild. DOMINIQUE SCHLUND